

わたしたちの町

人 口(男)..... 4,523人
 (女)..... 4,864人
 計..... 9,387人
 1月中の転入 14人
 転出 19人
 世帯 数 2,309世帯

(1月末日 住民登録人口調べ)

广報

あいかわ

昭和60年2月23日 第322号

秋田県合川町 編集 総務課 電話 0186-78-2111

広報は、中学校生徒会に委託して各家庭に配布しています。（発行予定日毎月20日）広報への意見や話題などをお知らせください。

'85 / 2月

322号

初出荷に喜びの歓声 秋田工場待望の操業



二月十日には同工場の開所式が行われ、十七名で本拠地にて操業に向けてスタート。二年以内に五十名の従業員で年間十億円の生産高を目指していきます。

また、扶桑精工株式会社では十月竣工、年内操業を目指し、大野台工場の四月着工を発表しました。両社の研修職員をはじめ、関係者に希望の春になりました。

(写真)初出荷の喜びにわく東洋精箔株式会社で

東洋精箔株式会社

大野台空港

説到は魚口

せひ必要な 高速交通機関

中華の歴史

鷹巣阿仁開発で六百人集会

寒い夜の食卓に、なべ物は体をしんから暖めてくれるようで楽しいものです。その一つである湯豆腐は、その手軽さから、「ファン」が多いようです。特に最近は豆腐が健康食品として見直され、若い人たちの間でも湯豆腐党が、増えているのだそうです。

こうした人気は海外での「日本食」の人気が

—広報歳時記④

の利用者は年間四千万人。東京—九州、東京—北海道などは航空利用が圧倒的に多い。▽航空輸送は先端産業の誘致や、農作物の販路拡大にも有利になる。▽秋田空港規模建設費は約四百億円一。で五十億円以上かかる高速道路に比べて安上がりと言える。▽国の空港予算是年間七百億円程度しかない。▽東京・大阪の離発着は限界で、拡張工事が予定されている。▽コミニーター（小規模空港）は一キロ当り百円以上の高い料金になり、採算のためには公的な援助がないと難しい。▽YS11を一日三往復させるとして、九万人の利用がメドになる。と空港について細かく説明。「空港を地域開発と結びつけて考えてほしい」とのべました。

「同じ日で学む一つの心になつて開発を進めよう。」と畠山が、管理者が開会のあいさつ。運輸省近畿運輸局次長・井上春夫氏が、「空港整備の現状」について基調講演を行いました。

鷹巣ア仁庄域市町村組合（管理者：畠山義郎町長）主催のシンポジウムが一月二十一日、園民会館「鷹巣」で開かれました。シンポジウムはテーマを「二十一世への発展を考えてー」として、高速交通の時代にむけ

幅広く地域の課題にふれながら、「井上氏の数字を分析すると、県北空港は現実的で誘致可能。農業・工業・観光など多くの開発にぜひ必要であり、実現をめざす。」とまとめを行いました。会場は五カ町村の議会議員、団体機関の役職員と一般参加者でぎっしり。「行政ワークにとらわれず、歩調を合わせて地域の発展を考えよう。」という発言に大きな拍手がわきました。広域市町村圏組合では、こうしたシンポジウムを毎年開催する予定です。

▽水たまりや雪とけ道を通る時は、近くに歩行者がいないか、よく確かめましょう。歩行者がいたら除行するか、止まって歩行者の通過を待ちましょう。

▽お年寄りや子どもが水たまりの近くにいる時は、特に気をつけましょう。

▽道路を雪捨て場、雪消し場にすることは、絶対にやめましよう。

口はねに氣をつけましょ

一湯 豆腐

豆腐も、店頭のものはほとんどが輸入だ
ことで、豆腐本来の甘みや香りを楽し
くひとも増えてきました。
「体をあた
と嘆く人も
風邪などひ
かります。」

町長日記から

ストレートに下流の水利権
とすることにより、當時、
流量や流域利水に向けられ

A cartoon drawing of a car with a large, expressive face showing a sad expression. The car is driving through a puddle of water, with spray and ripples visible around its front. The background is plain white.



二十歳を迎えた青年婦人議会。
町づくりの一翼を担つて真剣な
話し合いが続く。

一、個人の機械や軽トラックの活用による全町除雪デーなど、安全確保には各家の協力も呼

青年の夢、婦人の声を

未来につないで二十九回

合川町青年婦人議会

第二十回合川町青年婦人議会は二月十一日、役場会議室で開かれました。この議会は、青年婦人の政治学習であり、同時に学習成果を町政に反映させるため開かれているものです。

土濃塚イマ婦人会長が「自分の言葉と確かな目を持つた青年婦人になろう」と二十回の歩みを振り返り、松岡良寿連合青年会長は「自分たちで何ができるか、町政には何を期待するかを卒直に語り合いたい」とあいさつ。米倉甚逸町議会議長が「青年婦人の声は、町当局・議会でも真剣に受けとめ、町づくりの力になってきた」と激励しました。

十八名の青年婦人議員による本会議と、傍聴者も話し合いに加わって進められた分科会の、主な内容は次のとおりです。

住みよい環境と職場づくりを
町長の
町政報告から
青年婦人議会は二十回を迎え

一般質問から
経済文化の
一大ランドに

永坂 靖議員
(青年代表 道城)

三浦るり子議員
(婦人代表 三木田)
合川高校に
福祉科を

一日里親運動を

金田浩子議員
(青年代表 摩当)
大型店舗の
予定は?

桜井ノブ子議員
(婦人代表 下杉)
文化の町に

豊かな
文化の町に

豊かな町づくりを進めよう。
文化活動のサークルがふえており、郷土歌舞の発表など、町の三十周年事業の中でも、社会的視野を広める行事を企画しています。ポスター、標語の募集は隨時、行っています。

導と試作を結びつけて考えるべきだ。
青年婦人議会では三月に予定されている合川町農協理事選挙を含めて「明るく正しい選挙」の推進を特別決議しました。

中国視察団の
派遣を

分科会の
話し合いから

一、町の除雪力を向上させ、安全な道路確保を図つてほしい。町の機械力と町民の協力で地区別に日時をすらしくして排雪デーを。防風雪さくの設置をする必要がある。

二、ふるさと祭りを、町民みんなが参加する祭りに発展させよう。

三、高速交通体系の整備、

フインランド村づくり、鷹角線の蒸気機関車運行などを

実現するため、見かけにとらわれず、「実質」を大切にして未来を考え、担つていく力を育ててほしいと期待します。

二十歳を迎えた青年婦人議会。町づくりの一翼を担つて真剣な話し合いが続く。

一、ボランティア活動の盛り上がりを期待しており、一日里親運動はぜひ全町に広めていただきたい。

二、県の発展計画に大野台と盛り込まれており、また並行してたてられた県の大野台福祉エリア構造を進めています。大野台の里では独自に、入所者と家族のための「手造り福祉の村」の構想があり、具体化を図っています。

三、基本的には若い人口を増やすことと雇用の拡大をめざしています。都市との人的な交流も増えますから、若い人たちの意志が大切になります。

二、検診率の向上を図る具体的策は?、特に肺ガン予防への対策が必要だ。

三、町国保診療所にリハビリ科を設置してはどうか。

赤字は心配ないか?。

一、成果の多い福祉教育研究指定校(合川西小学校が指定校)を町内全校に広めるよう要望しております。

二、保育園からの一貫した教育の柱と考えています。福祉新設は生徒の減少、就職先との結びつきなど課題が多く、見通しはありません。

三、結婚相手を見つける機会を増やすために、県外青年との交流会など町でも積極的策を講じてほしい。

二、商業の振興の中で、大型店舗の計画はあるか?。消防栓の冬期間の管理はどうなっているか。

三、商業の振興の中で、大型店舗の計画はあるか?。消防栓の冬期間の管理はどうなっています。

二、検診率の向上を図る具体的策は?、特に肺ガン予防への対策が必要だ。

三、町国保診療所にリハビリ科を設置してはどうか。

赤字は心

子どもは
あなたを
見つめて
います。

あなたは
子どもを
見つめて
いますか。

合川町の教育を語る会

極耐造
積忍創思
性力性やり
のために

あいさつを
しあいましょう



こんなことを実行しよう

- △一人一うね運動・花づくり運動を全町に広めよう。花の種から育てる一貫した取り組みが望ましい。
- △あいさつをし合おう。あいさつの必要性を教えよう。
- △子どもたちだけの行事を持たせよう。中学生・高校生の参加を求めよう。
- △野外に連れ出そう。年代の違う子どもたちで遊ばせよう。
- △ラジオ体操や火の用心。大きな声でがんばろう。
- △親戚や知人の宅で遊ばせよう。家庭ではできないしつけの機会になる。
- △高校生の意見を聞く機会を設けよう。
- △高校生に手伝いをさせよう。
- △読書・映画鑑賞などをすすめ、感動する子どもを育てよう。
- △公共施設のきちんとした利用から、"しつけ"を身につける場としよう。

- △高校生の意見を聞く機会を設けよう。
- △野外に連れ出そう。年代の違う子どもたちで遊ばせよう。
- △ラジオ体操や火の用心。大きな声でがんばろう。
- △親戚や知人の宅で遊ばせよう。家庭ではできないしつけの機会になる。
- △高校生に手伝いをさせよう。
- △読書・映画鑑賞などをすすめ、感動する子どもを育てよう。
- △公共施設のきちんとした利用から、"しつけ"を身につける場としよう。

町のことよみ



お知らせコーナー

昭和六十年度県町民税の申告受付は二月八日から各部落を巡回して受け付けしています。チラシで日程などをお知らせしていますが、無申告者については三月十五日に役場大会議室で受け付けします。

また所得税を税務署に申告しなければならない人は、申告期

限日が三月十五日までです。早めに正しい申告を行いましょう。

申告を行いましょう。

申告を行

